
Romamania,  Cassano  dixit:
'Zaniolo non è un talento'.
Invece  lo  è  proprio  per
questo …
Beh, se ce lo dice Antonio Cassano stiamo tranquilli. Anche se
a Roma si dice che “er sor tranquillo ha fatto ‘na brutta
fine”. A Sky Sport, in risposta alla domanda: “Cosa ne pensi
di Zaniolo? Può essere uno dei più forti al mondo in futuro?”,
Cassano rispon…
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